



## REPORTE DE COMISIÓN

### TRASLADO AL CAMPUS UNIVERSITARIO PARA SEGUIMIENTO Y ANÁLISIS DE FINIQUITO DE LA OBRA DEL EDIFICIO DE ENFERMERÍA DE ESCUELAS AL CIEN 2016.

27 DE ENERO DE 2020.

#### LIC. ARMANDO MANUEL PORRAS FUENTES:

En seguimiento a sus indicaciones, se verificó visita realizada el pasado 23 y 24 de enero del 2020, referente al traslado a las instalaciones del Campus Universitario de la UT de la Sierra, en Mesa del Nayar. Comento resumen de acciones realizadas:

Se inició la comisión el día jueves 23 de enero del 2020, a las 09:00 a.m., al trasladarme de mi domicilio Col. Colinas de Xalisco, Xalisco, Nayarit, al lugar conocido como Las Banderas, en Tepic, Nayarit, para abordar el vehículo, que me trasladó a las instalaciones del Campus Universitario de la UT de la Sierra, en Mesa del Nayar:

#### 23 de enero del 2020

- Se llegó a desayunar a Ruiz, Nayarit.
- Se asistió a las instalaciones del Campus Universitario de la UT de la Sierra, en Mesa del Nayar, para realizar la revisión de los avances del Edificio de Enfermería de Escuelas al CIEN 2016.
- Se realizó toma de evidencias fotográficas para reportes del Edificio de Enfermería de Escuelas al CIEN 2016 a la CGUTyP.

#### 24 de enero del 2020

- Se realizó levantamiento de avances del Edificio de Enfermería de Escuelas al CIEN 2016.
- Se realizó levantamiento de conceptos extraordinarios al contrato.
- Se llegó a comer a Ruiz, Nayarit.

Posteriormente me dispuse a trasladarme a mi domicilio Col. Colinas de Xalisco, Xalisco, Nayarit, terminando así la comisión laboral aproximadamente a las 09:00 p.m. del día viernes 24 de enero del 2020.

En espera de sus comentarios, quedo a sus órdenes.



Ana María Cruz Mejía

Jefe de Oficina de Infraestructura

C.c.p. Archivo